



Herbstputz am Plantanenhain

Rechtzeitig zum Herbstbeginn waren die ehrenamtlichen Helfer der Initiative „Wir vom Berliner Platz“ wieder im Einsatz. Zur Unterstützung des Seniorenrates der Stadt Ludwigshafen haben sich Hans-Jürgen Bott und Erwin Gaulke an die Arbeit gemacht und die Pflanzbeete am Plantanenhain wieder „ins rechte Licht gerückt.

Wieder hatten sich eine Menge Unrat und Abfall dort „eingenistet“ und für die Beiden Aktiven eine Menge Arbeit hinterlassen.

Schon im Herbst des letzten Jahres haben ehrenamtlich engagierten Mitstreiter der Initiative „Wir vom Berliner Platz“ die Pflanzbeete am Plantanenhain von Unkraut und Unrat befreit und mit frischen Pflanzen bestückt, blickt der Sprecher der Initiative, Jürgen Hundemer, zurück. So war das Erscheinungsbild am Plantanenhain gepflegt und sauber. Der warme Sommer unterstützt mit viel Regen hat nicht nur die Blumen und Stauden wachsen lassen. Unkraut und andere unliebsame Gewächse haben sich in den Beeten breit gemacht und für

Für Rückfragen:
Förderung des Ehrenamts e.V.
Gemeinnütziger Verein
Ludwigsplatz 10
67059 Ludwigshafen

Juergen Hundemer
1.Vorsitzender
Telefon 015205664958
juergenhundemer@vehra-lu.de
www.vehra-lu.de



ein schlechtes Bild gesorgt. Es war unschwer zu erkennen, die Pflanzenbeete erfordern erneut Pflege und Aufmerksamkeit.

Die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer der Initiative „Wir vom Berliner Platz“, und die Aktiven vom Seniorenrat der Stadt Ludwigshafen haben sich schon seit Monaten einer dauerhaften Pflege des Plantanenhain verschrieben und arbeiten erneut an der Gestaltung der Blumenbeete und des Umfeldes. Neue Sträucher, frische Blumen und saubere Beete sind das angesagte Ziel der erneuten Aktion. kündigt Hundemer an.

Schon seit vielen Jahren setzen sich die ehrenamtlichen Akteure der Initiative „Wir vom Berliner Platz“, für Ordnung und Sauberkeit auf dem Berliner Platz und dessen Umfeld ein. Die Pflanzringe rund um die Bäume des Plantanenhain sind in der Sommerzeit geschädigt und unansehnlich geworden. Unkraut und Unrat dort haben wieder die Oberhand bekommen. Wir müssen dringend etwas tun und unter anderem das Areal mit einer neuen Bepflanzung aufrüsten. Der Plantanenhain befindet sich in zentraler Lage, gehört zum Mittelpunkt in Ludwigshafen. Er hat deswegen eine beispielhafte zentrale Bedeutung.

Mit ihrer Herbstinitiative will die ehrenamtliche Organisation rund um den Seniorenrat der Stadt Ludwigshafen, Platz für neues Grün mit Stauden und winterharten Pflanzen schaffen. Hin zu einem kleinen Stück gepflegte und sauberes Innenstadt Bild.

Wir sind davon überzeugt, so Hundemer, dass viele der Passanten des Berliner Platzes diese positive Veränderung registrieren werden. Ein kleiner Erfolg auf dem Weg hin zu einer gepflegten und sauberen Innenstadt.

Bleibt zu wünschen, dass es auch bald eine Ansage zum künftigen Standortes unseres Rathauses und der Eigentumsverhältnisse rund um den Berliner Platz gibt. Darüber haben unsere Initiative „Wir vom Berliner Platz“ schon längere Zeit keine Signale mehr bekommen.

Für Rückfragen:
Förderung des Ehrenamts e.V.
Gemeinnütziger Verein
Ludwigsplatz 10
67059 Ludwigshafen

Juergen Hundemer
1.Vorsitzender
Telefon 015205664958
juergenhundemer@vehra-lu.de
www.vehra-lu.de